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盛大に開催 !! 楽しそうに 踊つていらっしゃることでした。まだまだ楽
しい ところまで行かなかったかもしれませんが、デ
ビューの時より、 2回、 3日 と回を重ねる毎に、自然と

踊れるようになるものです。これからは他のサークルの

アニバーサリーにも参加 して、みんなで楽しみましょ
う。

最後に一番嬉しかったことは、会員全員の一致協力の

もと無事にアニバーサリーが成功裡に終わつたことで

す。お疲れさまでした。また、他のクラブの方々の応援
やご協力を頂きましたことに感謝いたします。

次会 35回のアニバーサリーも頑張りましょう。

第 34ロアニバーサリー

記念すべきミレニアム 2000年 のアニバーサ リー

は 4月 16日 、例年 と同じ千葉県労働者福祉センター

にて開催 されました。

当日は、グス トにスクエアナインズの上野敏文氏を

お迎えし盛大に行われました。お天気 もまずまず、参

カロ人員も546名 で、ほぼ予想通 り (?)で したc

メイングス ト以外にも、超一流コーラーの方々の多

数の参加を頂き、次々と楽 しいチップの連続で、相変

わらずホールは入 りきれない程で した。や さしいベー

シックでもスピー ドに変化を加えた り、少 し崩れると

待つて下 さつた り、雰囲気作 りも素晴 らしいものでし

た。ゲス トコーラーのフイヤ レスマイクを使用 し会場

を歩いた り、セ ッ トに割 り込み、踊 りなが らのコール

等の演出は意外性があり印象的でした。

そ して、嬉 しいことは、新 しいコスチューム姿の会

員さんが、あちこちのセットで少 し緊張されながらも
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初 めてのアニバーサ リー に参力日して

第 42回 卒業生 金 田秦政 0和子

入会して 6ヶ月 (う ちビギナー期間4ヶ 月)で最初に

迎える本格的な行事 (アニバーサリー)は、駆け出しの

SDダ ンサーにとつては手強いものが感じられました。

したがつてこの手記はスクエア界のアニバーサリーを知

らない者による「アニバーサリー初参加記」です。理解

不足の点は大目にみてくださるようにお願いしておきた

いと思います。

感想その (1)招待受諾に影響力発揮

パーティーの開催では、グス トの招待受諾を早期にと

ることが一番難問ですが、新入会員の私たちには未だ意

見を述べられる分野ではありません。そこで、ご同感の

方も多いと思われる一点だけ紹介させていただきます。

それは、アニバーサリーの後、妻の和子が、「クロー

バーリーフが千葉の名門というのは本当ね」という言葉

をよく口にするようになつたことです。アニバーサリー

当日の会場を埋め尽くした来場者、その中にはSD界の

著名人と思われる方の顔が多く見られたことなどから

も、クローバーリーフの影響力を納得し、女性らしい直

感力でクローバー リーフに高い評価を下していたので

しょう。

感想その_(2)ス ナックの準備に手際のよさ発揮

スナック部F日 は、ちょつとした不手際からも混雑をお

こし易く、細心の注意が必要な部署ですが、前月から各

自が責任を持つて与えられた役割を進め、無事に 1日 を

乗り切つたように見えました。

☆付録

この手記をまとめるにあたつて、必要があつて「46
回ビギナー生卒業文集」をめくつていると、最終ページ

に目をひかれました。よく見てみると、頭文字をCと す

る四つのキーワー ドが出てきました。

最初のC千 葉のC

二番 目のC四 つのカップルが強く結びついている

三番 目のCク ロバー リーフスクエアーズの頭文字

四番 目のC世紀 (Century)の C

第 34回 アニバーサ リー に参加 して

`.            竹 内 花江

ビギナーを卒業して 3ヶ月、4月 16日 私にとつて初

めてのアニバーサリーがやつてきました。どうなるの

か、かなり前からハラハラ・ ドキドキの連続でした。

踊れなくとも参加することに意義があると自分を励まし

たりして大変だったのです。あれだけ丁寧に教えていた

だきましたのに上手く踊れないなんて情けない限り。

当日は寒い 日でしたが、県内はもちろんのこと他県か

らも多数の参力日者でいっぱい。

一流のコーラーさんもいらしてくださり、広い会場は

色とりどりの、しかも大輪の花が咲き乱れ、身動きで

きないほどで別世界にいるようでした。輪の中に入れ

てもらうのも一苦労でしたが、幸いに先輩方が手を差

しのべてくださり何回か踊ることができました。

いつもと違 うことは、慣れない こともあり、コー

ラーさんの声が速くてよく聞き取れないことでした。

パッと動作の出てこないのが辛 く、あわてると必ず間

違える。そんな時は笑つてや りすごしたりして、もう
パニック状態で頭の中の整理が追いつかないのです。

こんなことの繰 り返 しでしたが、皆様のおかげで当初

の心配をよそに一 日を楽しく過ごせました。ありがと

うございました。

スナック当番は、勝手がわからずあまりお手伝いで

きず申し訳ございませんでした。へたでもめげずにプ

ラス思考で続けるつもりです。

よろしくお願いいたします。



颯
辟

ジ

盈

穂

ノ





「どじょう」と付・き合つて20年
西 山 隆文

今年の夏は大変な猛暑 となり、私達クローバーのの例

会も、大汗をかきながら踊 りに夢中になっていました。

そんな 8月 20日 !例年通 り親子三代夏祭 りが千葉市

主催で開催 されま した。私達 も目が眩むような暑 さの

中、パルコ前の特設歩行者天国に繰 り出し、子供達を相

手に 20年 このかた続けている「どじょうつかみ」を行

いま した。長年やつていると慣れっこになってしまいそ

うですが、これがなかなか楽 しいのです。洋服が "び
しょび しょ" になっているのもお構いなしで、追っかけ

まわす子 ! 角虫るのを怖がる子 ! どの顔も一様に生き生

きした素晴 らしい表情。この子達のどこに、「切れる」

素質が潜んでいるのか理解に苦しむ思いです。
一 日に 20年-20回 の中には、いろいろなことが起

ります。前 日に買い集めた 「どじょう」が翌朝……酸欠

で全滅にな り、走 り回つて当 日の開催に間に合わせた事

件。

車の中で、息を引き取つた 「故 どじょうさま」のおかげ

で、すつか り車がくさくなってしまった事……来年の夏

もまた同じか と思 うと、楽 しいや ら・ぞ～っ とするや

ら。複雑な思いがします。

00梃※※∋i⑥

「千葉市社会教育功労者個人表彰」で窪園さん、西山さ

んが表彰されました。

平成 12年 11月 11日 、千葉市文化センターに於い

て、授賞式が行われました。千葉市の青少年の健全育成

に貢献 したことが評価 されま した。両氏は長年にわた り

市青年協議会の会合に積極的に参加 され (特 に成人式の

きもの姿の女性は大好きで、親子三代夏祭 りのどじょう

とは仲良しです)、 併せて、スクエアダンスの普及にも

取 り組んでこられました。

私達がこうしてスクエアダンスを楽しんでいるのも、お

二人の明るさとお人柄 と指導力によるものと感謝 し、心

からお祝い申し上げます。これからも、ず―つとよろし

くご指導のほどを…………。

==第 47回 初心者講習会  =
初 めて講師 を務 めるにあたつて

熊野 美佐 子

自分が初2さ者として入つたときのことが思い出され
ます。早いものでもう9年 も前になるのです。
(早 く感じるのは年のせいかしら)

1年澤はようやく理解できるようになってもコールか

ら手足が反応するまでに古い人とは時間差がありま

す。講習の間は待つてもらえても、ハッシュコール

(色 々混じつてコールされる)になると、わかつた頃
には次のコールになり、今度は次のコールが聞き取れ
なくて頭が自くなって、引つ張られるままに動いてい

ました。

今、講習も半ばをすぎて、ビギナーのみなさんもこ
の状態ではないかと思います。 1つ 1つをとってみる

と理解できているのに、ハッシュコールになると解ら

なくなる。これはもう慣れるしかないのです。

講習では動作を理解することを目標にしています。
そのあと、ハッシュコールに慣れるには数回踊ること
です。徐々に慣れていきますのであまり気にしないで

ください。

会員の方にもお願いいたします。会員の方が先に動
くと余計に自くなってしまいますので、ちょっと待っ

てあげてください。それで壊れてもまたラインを作つ

て待つていればいいのですから、後はコーラーの責任
です。
また 2週間休むと大変です。 1回なら復習の時間で

カバーすることが出来ますが、 2回になるとカバーし

きれません。休みが 2回続いたときは、来たときに

言 つて下さい。そのぶんも説明するようにしていま

す。他の人にとつてもそれはラッキーなことなので、

遠慮することはありません。

ところで、ハ ッシュやシンギングのとき、聞き取れ

ない言葉がでてくることがありませんか。例えば、

アラマン ド ンフト 「ユア レフ トハンド」とか、ラ

イ ト アンド レフ ト「ターン ユア ガール」のような

のです。これはカウン トをあらわすためにその動作を

補足する言葉を言つています。知らない言葉は聞き流

して下さい。おいおい解ってきます。

最近、ビギナーさんに、 「スクエアダンス楽 しいで

す か」 と聞 くと、みん な首 を横 に振 ります。今 は

ちょつと坂道かもしれませんが、この坂を越えたなら

楽しいスクエアダンスの世界が開けます。もう少 しで

すので私と一緒にがんばりましょう。

(広報部より)

この原稿は、平成 12年度の初心者講習会が半ばを

こえたところで、熊野さんから頂いたものです。

すでに初心者講習会は終了してお り、正式会員 となら

れたみなさんは、次の段階に進んで踊 り込みに励んで

いらっしゃることと思います。どうぞ、一生懸命だっ

た初々しいあの頃を思い出して、お読みください。

掲載が遅れましたことを、深 くお詫び申し上げます。
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駿河 の旅 (静岡フレハ
・

サークい
°―ティー記 )

ZONO(く ばぞの)記
「旅ゆけば駿河の国に～」ということで、夏盛 り

の7月 28日 から2泊 3日 で静岡フレンドサークル

(女性だけのサークル)の 20周年アニバーサリーに

クローバーから総勢9名 参加しました。

私としては、ひさしぶりの静岡&2泊 3日 の本場ア

メリカのコーラーのパーティで半年以上前からこづか

いを節約し (涙 ぐましい努力)、 100%以 上楽しめ

る企画を考えながら? わくなくどきどきしながらい

ざ出発。

まずは,往路～～～天気は小雨模様、少 し不安の中

でまずまず順調に、熊野車ほかで進み、昼過ぎに静岡

に到着 したころは、どしゃ降り状態でした。 しかし、

会場のホテルに入ると、グス トコーラーのディディと

マイクのコールで、さすが本場のコールが聞こえて身

体がうきうき、早速着替えて踊 りに会場に直行。

まずはディディ (迫力のある女性コーラー)の コー

ルで足慣 らしをしたのですが、まわりをみるとほとん

ど壊滅状態で、理由は彼女は英語が南部なまり (日 本

でいえば東北弁)、 かつ 日本語英語に慣れたお母様が

たで、ほとんど立っているだけでした。

それでもさすがプロコーラー、徐々に踊れるように

な り、男性ゲス トコーラーのマイクのほ うは、全米
コーラー協会会長で聞き易い英語、ともに 日本での

パーティーであまり味わえない素晴らしいコールを味

わいました。

夜になるとアフターパーティー、当地のブルーグラ

スバン ドの演奏をバックに食事をしたのですが、バン

ドとクローバーの席 (会長を除き)は、会場の端と端

で、まったく別世界。

しばらくして、グス トがバン ドにあわせて歌い出す

と、段々ゲス トの近 くに移動 し (私 は少 し恥ずか し

かった)気がつくといつのまにか、ゲス トの周 りで一

緒に歌を歌つて、大いに盛 り上が り、すぐそばに会長

の長束さんがいたので、思わず熱い抱擁 ?

歌も終わり席につくと、クローバーの会長は食事が

ゲス トのそばでしたので、ゲス トと一緒に写真をとる

順番で、いつものように仕切つており、私たちも便乗

して、ゲス トと一緒に 「はい、チーズ」。

こうして、ゲス トの後を追いながら、MS、 P、 A
Dと 2会場を行つたり来たり、 2日 間ダンスを踊 りま

くり、そのなかでのさすがと思わせる「長束一家」の

統率のとれたエキジビションダンス、また夜中の部屋

での 2次会で、カン トリーの島ちゃんを迎えて、いろ

いろな話を聞き、クローバーで、またファンがふえた

のではと思います。

3日 目はせつかくここまで来て富士山を見なければ

との企画で、会場をあとに、朝から富士山周辺をドラ

イブしに、いざ出陣したのですが、すごい雨。

しかし、日頃の行いのせいか?予定していた見学場所

に行 くと、びた りと雨が止み、少 し晴れ費もみえ、そ し

て、また車にのると、雨、あめ、アメでしたc

2泊 3日 の駿河の旅、富士彙が見えな く残念で した

が、それ以外は満足したような ?

そして、家に到着 したのIま、次の日になっていま

参カロした方、どうもお疲れさまでした。

スクエアダンス・コンベンション

した。
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札幌大会に参カロして
坂 本 れ い子

8月 11日 、予定より15分遅れのAIR一 D011
便は、満席の乗客を一路新千歳空港まで、エンジン震回

転 とい う感 じで飛行 してくれました。涙雨で迎えてくれ

た札幌 も、後の二 日間は晴天で、とて も暑い毎 日で し

た。

真駒内は、札幌オ リンピックのスケー ト会場の所で、

緑が多 く、今では落ち付いたベ ッドタウンになってお り

ました。また、グリーンホテル札幌は一般客も居 りまし

たが、スクエアダンスー色 といつた感 じで、にぎわつて

おりました。

さて、ダンスの方はとい うと、大ホールをMSと Pに

仕切 り、別にB,A&Cと い う様に四ヶ所の会場が設け

られてお り、ゆつた りと踊 ることが出来ま した。 しか

し、ベテランダンサーは上級 クラスに行つて しまったた

めか、又は男性 と男性役が少なかつたのか、MSと して

は、パー トナーを探すのに大変でした。そんななか、何

といつても、熊野さんの『 クマちやんル ック』で、付髪

を して コール を して くだ さいま した事、 とて もチャー ミ

ングで良かったです。又、人百幸さんの演歌コール『好

きになった人』の印象がとても強かつたです。いずれも

楽しく踊ることが出来ました。

もう一つ、楽しみにしていた食事は、着いたその日の

昼食に、「かに本家」で、二 日目の夜は「サッポロビー

ル園」のバイキング、三日日の帰路に着く前に、すすき

のの「氷雪の門」でのかに会席 と、かに三味で、大い

に、満喫 してきました。これも、荒武 さんが取 りはか

らって下さつたためと感謝 しております。旅行する予定

の無い私には、良い思い出となりました。

大会終了後、当クラブの会長と、諸先輩の皆様は、さ

らに北へと旅立って行かれました。
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Canada Convention 2000

に参加 して !

石 原 栄 子

一度は参加 してみたいと思つていた、インターナ

ショナルコンベンション。

一昨年 の二月、山咲先生がカナダに留学 され る時

に、 "下 見をしてくるから2000年 にみんなで行

きましょう !!" と話 されてお りました。昨年の七

月、アニバーのアフターで具体的に伺って、楽しみに

待ちました。途中、何度か言葉の不安 とパー トナこの

こと、本当に踊れるかなぁ― と悩みましたが、 "大
丈夫" と励まされて、いよいよ出発 日。

コーラーが山咲さん、和田さん、磯辺 さんと二人も

おられ関東だけではなく、札幌や松山、宝塚の方々の

参加もあつて40名 のツアーとなりました。

7月 19日 の午後、成田での出発式のあとバンクー

バーに向つて飛び立ちましたが、おしゃべ りに夢中に

なり、ほとんど眠 らずにバンクーバーに 7月 19日 の

朝 (時差)到着。いつもなら、まだ寝ている夜中なの

に、そのまま一 日観光に出かけ、クイーンエ リザベス

パークや、長いキャピラノ吊り橋で遊んで、夕方ホテ

ルに着きました。今回のコンベンション会場である、

カナダプレイス隣接のパンパシフィックホテルだった

ことはラッキーでしたが、休む時間もなく、慌てて着

替えて前夜祭に駆けつけました。

日本のパーティーも以前はそ うだったように、RD
とSDが交互に進められました。御夫婦での参加が多

く、RDも皆さん楽 しそうに踊つておりました。

。ただどこの国でも、若い人の参加は薄れているよ

うです。ソロの申し出はしなかったため、メンバーの

中でペアを作 り踊 りましたが、女性同士の時はRDは
やめて SDだ けに しま した。でもやは り "Youie
boy?"と 不思議そうに何度か問われました。前夜祭を

終えて、食事を済ませベ ッドに就いた時は、もう7月

20日 になってお り、思いがけず徹夜で取 り組んだ長

い一 日でした。

コンベンションの一 日目は、レベル別に分けてある

会場内を覗き回 りま した。アメリカの 1ノ 3程度の規

模だとい うことで、ショップもワンフロアーだけでし

た。今回は、スケファンで一緒のFさ んに組んでもら

い、ほとん どClで 過 ごしま した。どちらかとい う

と、イーズイで私にも楽 しく踊れましたが、素晴 らし

いイン トネーションに戸惑い、セ ットを何度か壊 して

しまいました。逆に、山咲さんのコールの時は、セッ

トに誘われて、 "You:re good danceri"と 抱きつかれ

るハプニングもありました。

二 日目は山咲先生のコールが夕方までないからと、

ダウンタウンの案内をしてもらいました。お昼はお友

達 (カ ナダ人)のお薦めという寿司屋さんに行きまし

たが、ボリュウムの多さに驚きました。

テイクアウ トにしてくれたため、残 りは夕食に。初めて

食べたアボガ ド入 りの海苔巻きは意外 と美味しかつたで

す。

三 日目もガイ ドブックを頼 りに半 日、同室のKさ んと

シ ョッピングを兼ねて出かけました。ウイン ドーには 日

本語が 目立ち、日本語の話せる店員 さんも必ずいて、外

での言葉には全く困りませんでした。

コンベンションフィナーレのセ レモニーでは、全員お決

ま りの祭 り半纏を着け、磯辺 さんご夫妻がパ レー ドに参

加 しました。 日本での高瀬会長風の長い挨拶 もありまし

たが、これは言葉がちっとも解 りませんでした。

コンベンションを終え、今回の観光のメインであるカナ

デ ィアンロッキーにむけて、バ ンフに移動 しま した。
バ ックにロッキーの山々が映 り、軽井沢にも似た街並み

のバンフは、のんび り落ち着ける小 さな町で した。 24
日は天候にも恵まれて、一 日カナディアンロッキーの観

光へ。た くさんの動物に会えることを期待 したのです

が、残念ながらマ ウンテンゴー トが見れただけで した。

でもレイクルイーズのエメラル ドグリーンの湖に映る、

氷河の山々の姿は想像以上の感動でした。雪上車に乗 り

換えてコロンビア大氷原に登 り、和田さんのコールで S
Dを踊つてきま した。夕食は、もう口にすることはない

だろう?アルバータ牛のステーキだったので、奮発 して

アイスワインを飲みました。

いよいよ最終 日、カルガリーに移 りお別れ夕食会の後、

また慌てて着替えて、山咲さんのセ ッティング 1/て くれ

たカルガ リー SDグループとの交歓会に参加 しました。

この日のためにバンフのホテルで練習した "春駒 "を祭

り半纏 を着 けて披露 しま した。手作 りの大 きなカン ト

リークッキーで大歓迎を受けましたが、会話がままなら

ず、ちょっと悔 しかったです。ホテルに戻 り、荷造 りを

してベ ッ ドに入つた時は、またもう夜中でした。早朝に

ホテルを出て、バンクーバー経由で帰路に。成田では、

横浜での再会を約束して皆さんと別れました。

もう少 しのんびりできる余裕が欲 しかつたなぁ―、と感

じたハ‐ ドなスケジュールで したが、山咲さんと和田さ

んの工夫を凝 らした素敵なプランニングで、楽 しい旅が

出来 ま した。も う既 に、来年 (2001年 )の アメ リ

カ、 ドイツのコンベ ンシ ョンのチラシが巻かれていま

す。"出来たらまた～"の心境です。

ぜひ、クローバーでもツアーを組みませんか?

(H12.11記 )



==市青年協議会主催==
青年の為のスクエアダンス講習会

西 山 隆文

昨年に続き、千葉市青年協議会が主催の若者白↓サの S
D講習会が、 9月 28日 から始まりました。昨年は参加

者 3名 で、途中骨折が原因で 1名やめ、残った女性 2名

も、本体と合流を期に止めてしまいました。

今年は 5名 の参カロを得、皆 さんとても明るく素敵な方

が集まってくれました。若 さの為か、講習もスムーズに

進んでいます。今年 も、クローバー本体に合流 しようと

考えていますが、なんとかズ～ッと続けてくれると

"いいな"と 思いながら、毎週を過ごしています。 20
～ 30才前後の若い人 と私 との間に多少の感性 。趣味の

ギャップは否めず、会員の中では通じるジョークも全く

通用 しないので、すっか り回転 しなくなった頭を、フル

回転。楽しいけれ ど疲れる講習会です。

今回の参加者が次国に新たな若者を引き込む原動力に

なってくれるとバランスの良い、もつとすばらしい例会

になるな～と思 うのは、私だけでしょうか !

(H12年 11月 記 )

踊 りある記

松 本  憲 典

沼津駅から、お迎えのバスで、沼津市内のやや高台に

ある静岡厚生年金休暇センターヘ向つた。行程約 20分
であつたが、茶畑のそこここがつボされて、粗大ゴミ、

廃車、古タイヤ等が山をなしている。緑がゴミに侵食 さ

れつつあるという印象を強く受けた。

センターに到着。今 日、明 日は「はまゆう祭」、沼津 S
DCの 30周年記念パーティーだ。宿泊者が約 100
名、両 日の日帰 り参カロを加えて44団体 228名 参加の

旨の報告があった。

SDと RDの二会場があ り、SDは広い体育館があて

られているので、人にぶつかる心配もなく、広々と楽々

と踊れるスペースを楽しんだ。東京近辺での芋の子を洗

うような混雑 した会場に比べると、天地、雲泥の差 とい

うべきであろう。

グス トは原井、荒木、井 日の各氏 と伊藤御夫妻であ

り、ふだんは接するチャンスのない広島で御活躍の二人
のグス トコーラーのダイナ ミックな、かつ新鮮なムーブ

メントを満喫させていただきました。

例えば、ノーマルなフェイシングライズから「レディー

ス リー ド ダブル パス スルー」。始めて聞くコールで

すが、皆さんどう動けば良いかお分かりですよネ…??

実はかなりのセットがつぶれてしまいました。

顔見知 りのダンサーは 2割 もいません。特に今回は、

日曜 日が関東甲信越ジャンボリーとバッティングしてい

るので、知合いが少ないのです。でも中には、土曜の夜

ラ:き 揚げて日曜
=は

前橋・ヽとい う感心な人も何人かい

ました。

初 日は 22時まで踊って、 22時半から二次会があ

り、あとは、いくつかの部屋で三～四次会があったよ

うで、明け方まで賑やかなことでした。それでも翌朝
7時からのモーニングダンスに参力Eし て、寝るヒマが

あったのかなと心配させ られる方もいました。元気な

ものですネ。

沼津 SDの メンバーで特筆すべきことは、男性比率
の高い事。デモンス トレーションでRDを披露してい

ただきましたが、 16カ ップルの他に男女数人が残つ

ていたので、おそらく男性比率は45%前 後であろう

と驚きました。

天候の具合で、富士山は見えませんでしたが、楽 し

く過ごさせていただいた二 日間であつたと御報告させ

ていただきます。

これ か らの予 定

H13.3.18(日 )千 葉県SDジャンボリー

H13.3.21(水) マイケル歓迎パーティー

H13.4.7(土) お花見

H13.4.15(日 )第 35回クローバーリーフアニバーサ リー

H13.5.12(土)よ リ プラス初心者講習会

H13.5.18(金 )～20(日 )支 部ジャンボリー (長野)

☆編集後記☆

今年は寒いですね。温かいはずの千葉で何度も

雪景色をみることができ、自然の造 り出すすばら

しさを満喫 しま した。そこここに紅梅 も咲き始

め、春 もす ぐそこです。今年もお仕事にダンスに

頑張 りましょう。

さて、皆様にお忙 しい中ご協力いただき、貴重

な原稿を頂いておきながら、諸々の事情により記

念すべき2000年 に発行できなかつたことを、

深くお詫び申し上げます。去年にタイムスリップ

して、記憶カテス トを兼ね、ご一読頂けたらと思

います。今年からはまた新たに、なるべ くタイム

リーに発行 していく所存でございますので、何卒
これからも、ご投稿、ご意見などお聞かせ下さい

ますようお願いいたします。

広報係一同


